



行政ニュース

夢広場はるひ

保健だより

教室・講座

児童・子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション

速かつ的確な 出動を可能に

3月21日(振休)

尾張中北消防指令センターの竣工式が3月21日に行われ、4月1日から正式運用が開始されました。

同センターは、6消防本部管内(清須市、北名古屋市、豊山町、犬山市、江南市、小牧市、岩倉市、大口町、扶桑町)からの119番通報を一括で受信し、管轄消防署所へ出動指令をかけます。

共同運用により、大規模災害時の各消防本部の連携強化や円滑な相互応援を可能にするとともに、最新技術を用いた指令システムを活用し、消防車や救急車をより迅速かつ的確に出動させ、市民の生命と財産を守ります。



竣工式でテープカットを行う加藤市長(写真左端)

フォトダイアリー



全国大会優勝を 目指して

3月22日(火)

3月30日から埼玉県熊谷市で開催された「第17回全国高等学校選抜ラグビーフットボール大会」に出場した名古屋市立西陵高等学校1年生の渡邊開斗くん(西枇杷島町地領)が加藤市長を訪問し、大会への出場を報告しました。

渡邊くんは、お兄さんの影響もあり、ラグビーの道に進むことを決め西陵高校に進学し、見事に全国大会出場を果たしました。



全国大会に出場した渡邊開斗くん(写真右)

チームワークでつかんだ 初切符!

3月24日(木)

3月26日から熊本県菊池市で開催された「第9回春季全日本小学生女子ソフトボール大会」へ出場した西枇エンジェルズの選手の皆さんが加藤市長を訪問し、初出場の報告をしました。

西枇エンジェルズは、西枇杷島町上新公園グラウンドを拠点に活動する小学生女子のソフトボールチームで、全国大会には各都道府県で勝ち抜いた42チームが出場しました。



西枇エンジェルズの選手の皆さん

水と緑に恵まれうるおいのある まちづくりのために

3月28日(月)

中日信用金庫は地域貢献活動の一環として、緑のまちづくり等に取り組む団体等へ「みどりいっぱい定期預金」の残高0.01パーセント相当額の一部を寄附されています。

今回は、本市へ寄附していただくこととなり、山田功中日信用金庫理事長から目録が贈呈されました。

この寄附は、本市が取り組む「水と緑に恵まれ うるおいのあるまちづくり」のために大切にに使わせていただきます。



山田功中日信用金庫理事長(写真右)



行政ニュース

夢広場はるひ

保健だより

教室・講座

児童・子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション



石島寿也キリンビール名古屋工場長(写真右)



いつ起きるかわからない災害に備えて

3月30日(水)

市とキリンビール株式会社名古屋工場による「災害時における支援協力に関する協定書調印式」が、市役所本庁舎で行われました。

この協定の締結により、大規模な災害が発生した場合、名古屋工場地内に市が受けた支援物資を保管していただくほか、物資運搬に使うフォークリフトなどの機材を提供していただきます。



桜満開の中を...

4月2日(土)

清須の豊かな歴史と自然を楽しんでいただく「2016春 清須ウオーク」が開催されました。約1,400人の方々が参加され、満開となっていた桜の花などを楽しみながら、ゴールのはるひ夢の森公園を目指しました。

当日、ゴールのはるひ夢の森公園では「春日五条川さくらまつり」が開催されており、子供たちによるダンスや春日中学校吹奏楽部による演奏などのステージイベント、模擬店や抽選会などが行われ、さわやかな春の陽気に誘われ、大勢の方でにぎわいました。



ウオークを楽しむ参加者(五条川堤防)



子どもによるダンスの披露



入学・入園おめでとうございます

小学校:4月6日(水) 中学校:4月7日(木)
保育園:4月5日(火) 幼稚園:4月8日(金)

桜の花が咲き誇る中、市内の小中学校、保育園、幼稚園で入学式、入園式が行われました。新入生の皆さんは緊張した様子の中、先生や保護者の方々に拍手で迎えられ、学校や園での新しい生活をスタートさせていました。



担任の先生の説明を受ける新入生(清洲小学校)



新入生による誓いの言葉(春日中学校)